agenda

Vorstellungen

Aouuuu! Première - Co-Produktion Marionnettes de Genève/Theater Stadelhofen, Zürich und play back produktionen & Cie. chamarbellclochette (CH) – Ab 4 Jahren. Nach dem Buch «Ich bin ein Wolf, sagt Hase» von Jadwiga Kowalska. Mit Chine Elisa Curchod und Marius Kob, Regie Annna Papst, Bild Luana Paladino, Beleuchtung Hansueli Trüb.

Sonntag, 5. Mai 2019 um 11:00 Theater Stadelhofen - Première

Samstag, 11. Mai 2019 um 14:30 Theater Stadelhofen

Sonntag, 12. Mai 2019 um 11:00 Theater Stadelhofen

Kurse / Workshops

Koffer-Schattentheater. Bau einer vollständigen Schattentheater-Kleinbühne samt Beleuchtung und Figuren. (Leitung Hansueli Trüb) 29. April - 3. Mai 2019 Figurentheater-Kolleg Bochum. 8. - 12. Juli 2019 Hof Lebherz, Warmsen D.

Scharfe Schatten. Bau einer Halogen-Punktlampe zur Erzeugung scharfer Schattenkonturen. (Leitung Hansueli Trüb) 20. / 21. Sept. 2019 Fabrikpalast Aarau.

Inszenierungsprojekt Schattentheater. Einführung in Techniken und Spielweisen, Inhalte, Farben, Sound und was dazugehört. (Leitung Hansueli Trüb)

2.-6.9. / 30. 9.-4.10. / 18.-22.11.2019 Figurentheater-Kolleg Bochum.



www.fabrikpalast.ch



Das Info-Magazin des Fördervereins Fabrikpalast



Eine neue Trägerschaft

Die Theaterlandschaft Aarau steht vor grossen Veränderungen. Die städtische Bevölkerung hat im letzten Sommer mit grosser Mehrheit Ja gesagt zum Umbau der Alten Reithalle in ein neues Theater- und Konzerthaus. Das ist ein Meilenstein. Nicht nur, weil das Resultat der Volksabstimmung ein deutliches Zeichen der AarauerInnen zur Kultur ist, sondern auch, weil die Dimensionen und die künftige Ausrichtung dieses Kulturhauses schweizweit einmalig sein werden.



Diese Neuausrichtung hat auch seine Auswirkungen auf das Figurentheater in Aarau. Der Fabrikpalast wird als Theaterhaus in einem guten Jahr verschwinden. Das hängt auch damit zusammen, dass das Gebäude nach dem Neubau des KIFF voraussichtlich 2023 abgerissen wird. Im neuen Theaterhaus ARTA Alte Reithalle Tuchlaube Aarau entsteht dafür eine neue Theatersparte für das zeitgenössische Figuren-, Objekt- und Materialtheater. Das ist eine für die gesamte Schweiz einmalige Konstellation. Wir freuen uns sehr, dass dies das Figurentheater im Aargau weiter stärkt und neben der Figuren-

theatermetropole Baden/Wettingen ein weiteres starkes Standbein setzt

Die Vorstände der bisherigen Vereine von Szenaario (Tuchlaube), Theatergemeinde, Förderverein Fabrikpalast und FARA Freunde Alte Reithalle Aarau haben die Möglichkeiten einer Zusammenführung in mehreren Workshops diskutiert und sich von juristischen Fachkräften beraten lassen. Sie kamen zum Schluss, dass die beste Lösung für alle Teile eine sog. Absorptionsfusion ist. Das bedeutet, dass der neu zu gründende Verein die bisherigen Vereine aufnimmt. Alle Mitglieder der bisherigen Vereine werden dadurch automatisch Mitglied des neuen Vereins (ausser sie treten ausdrücklich aus). Das hat für die bisherigen Mitglieder den Vorteil, dass sie nichts unternehmen müssen – und für den neuen Verein, dass er automatisch die bisherigen Mitglieder übernehmen kann. Nach der Fusion werden dann die bisherigen Vereine aufgelöst.

Auf Eins dürfen Sie sich jetzt schon freuen: Der Fabrikpalast wird nicht sang- und klanglos verschwinden. Zwanzig Jahre Fabrikpalast soll gebührend gefeiert werden. Kommt dazu, dass just gleichzeitig das Theater-Pack seinen 40. Geburtstag begehen kann. Das muss zusammen mit dem Abschied vom Fabrikpalast mit einem Paukenschlag laut und würdig gefeiert werden. Im März 2020 halten Sie sich am besten die Agenda jetzt schon frei. Alle Details erfahren Sie als Mitglied natürlich rechtzeitig. Wir sind schon jetzt ganz kribbelig...

Hansueli Trüb, Künstlerischer Leiter Fabrikpalast Aarau

Einladung zur Jahresversammlung 2019

am 23. März 2019 um 16:30 im Fabrikpalast Aarau

Liebe Mitglieder des Fördervereins Fabrikpalast

Seit dem Ja zur Alten Reithalle am 10. Juni 2018 sind die Vorbereitungen für den Umbau der Halle und der Gründung einer neuen Trägerschaft auf Hochtouren gelaufen. Ab 2020 werden alle Sparten der Darstellenden Künste – Schauspiel, Figuren- und Objekttheater, Tanz und Zirkus – unter einem organisatorischen Dach in der Alten Reithalle und im Theater Tuchlaube präsentiert. Die Gründung des neuen Trägervereins mit dem Namen ARTA (Alte Reithalle Tuchlaube Aarau) wurde in den letzten Monaten unter Mitwirkung der Vereins-Vorstände von szenaario, Theatergemeinde, Fabrikpalast und FARA (Freunde Alte Reithalle Aarau) und in Zusammenarbeit mit argovia philharmonic vorbereitet.

Am 6. März ist es nun soweit: Die Gründungsversammlung von ARTA findet unter Anwesenheit der bisherigen Vorstände sowie weiterer Gäste im Rathaus in Aarau statt. Die heutigen Vereins-Vorstände haben bewusst auf einen Einsitz im neuen Vorstand verzichtet. Die Vereinszwecke von Fabrikpalast, Theater Tuchlaube Aarau, Theatergemeinde und FARA sind in den Statuten der neuen Trägerschaft sowie den Leistungsvereinbarungen mit Stadt und Kanton jedoch weiterhin fest verankert. So wird sichergestellt, dass – neben allen anderen Sparten – das klassische Sprechtheater und das Figurentheater wichtige Bestandteile des Programms des neuen Hauses bleiben. Mit Christine Egerszegi wird der designierte ARTA-Vorstand von einer Persönlichkeit präsidiert, die sich in vielfacher Hinsicht für kulturelle Belange im Kanton Aargau engagiert hat.

Wir freuen uns Ihnen mitzuteilen, dass Frau Egerszegi an unserer Mitgliederversammlung vom 23. März die neue Trägerschaft vorstellen



Christine Ergerszegi-Obrist, die designierte Präsidentin des neuen Vereins ARTA Alte Reithalle Tuchlaube Aarau.

und im Detail über den geplanten Zusammenschluss der Vereine berichten wird. Bitte merken Sie sich das Datum gleich vor – über Ihre Anwesenheit würden wir uns sehr freuen!

Traktanden:

- 1. Begrüssung durch die Präsidentin
- 2. Protokoll der Jahresversammlung 2018 (liegt an der JV auf)
- 3. Jahresbericht 2018
- 4. Rechnung 2018 (liegt an der JV auf)
- 5. Wahlen (Bestätigung des Vorstands)
- 6. Ausblick 2019
- 7. Informationen zur Fusion des Fördervereins Fabrikpalast mit dem Verein ARTA durch Christine Egerszegi-Obrist
- 8. Auftrag zur Vereinsfusion
- 9. Budget 2019
- 10. Varia



Lutz Grossmann «Geschichten gegen die Angst», ab 5 Jahren.

Vor der Jahresversammlung laden wir Sie ein, um 15:00 der Aufführung von Lutz Grossmann (D) «Geschichten gegen die Angst» beizuwohnen. Wir snd froh um Ihre Reservation unter leitung@fabrikpalast.ch. Anschliessend an die Aufführung gibt es einen kleinen Apéro.

Wir freuen uns auf ein zahlreiches Erscheinen an dieser äusserst wichtigen Mitgliederversammlung.

Der Vorstand:

Annette Burkhardt (Präsidentin), Fabienne Besmer (Kassierin), Matthias Dieterle, Gabriella Merz, Julia Scheumann, Hansueli Trüb.